



ほなみ

山形市立金井小学校
学校だより 第3号
R2. 6. 18 発行
校長：佐藤 昌彦
児童数 812名
(6月12日現在)

ひと味違う今年のあいさつ!!

学校が始まったと思ったら、あっという間に朝の日ざしが夏らしくなりました。田んぼでは、先月末に植えた稲がどんどん分けつして茎の数を増やしています。また、青虫から育てた蝶がサナギを脱いで飛び立っていきました。コロナ禍(わざわい)に気を奪われていましたが、周りの命は輝いています。

輝いている命は、もっと身近にもありました。それは、金井小の朝のあいさつです。元気のいいあいさつが増えています。優しい声が響いています。そして、何より、自分からするあいさつがとても多くなっています。

毎朝の昇降口に、明るさとさわやかさが、広がっています。このあいさつのきっかけは何だったのでしょうか？ 5月の分散登校の時は、びっくりするくらい暗くて、あいさつしてもほとんど返ってこなかったのに、たった1ヶ月で何が起きたのでしょうか。あいさつ委員会を立ち上げてがんばってくれている高学年のみなさんの力でしょうか。先頭をきってあいさつしてくれる通学班長の頑張りでしょうか。低学年の中にも、自分から笑顔であいさつしてくれる人がたくさんいます。先生には、この変化がどうして起きたのか正直わかりません。あいさつしようと思ったきっかけは、みんな同じではないのかもしれませんが、でも、一人一人の中にチャレンジしようと考えた理由がきっとあるはずです。自分がステキになったのは、どんなきっかけだったのか、みなさん一人一人が自分を見つめて答えを確かめてみてほしいと思います。



この金井小学校のあいさつが消えることなく、そして、もっと多くの人に広がり『あいさつの金井小学校』と自信をもって言えるようになったらうれしいと思っています。怒られないようにするとか、褒められるからするなんていう理由では偽物ですよね。みんなの力で広がったこのあいさつが続くか、広がるか、それは、みんなの気持ちにかかっています。

『金管バンド』 ◇ 『ほなみ童太鼓』の活動は、2学期以降となります
今年度のクラブ活動は、大幅に縮小し2学期に行うことになりました。それにと
もない、『金管バンド』と『ほなみ童太鼓』の活動も2学期からの
スタートとなります。行事やイベントでの発表については、練
習量やそのときの実態によって判断することになります。どう
ぞご理解をお願いいたします。



今こそ いのちを守る学習

コロナウイルス対策

まだ学校生活は、たくさんの規制の中にあります。

- 毎日の検温と健康観察を徹底する。
- こまめで丁寧な手洗いと、うがいを徹底する。
- 人と接触したり、物を共用したりする体育は、2学期以降に様子をみて実施する。水泳は中止。
- 歌唱は、2m間隔対面にならないようにする。屋外での実施が望ましい。リコーダーなどは、つばの処理を徹底して行う。
- 手すりやドアノブ、水屋などは毎日消毒する。
- 給食関係物品は、最重点消毒対象とする。

熱中症対策

いのちの危険に直結する熱中症には、コロナウイルス以上の注意が必要です。

- 熱中症指数による行動の制限と管理
- 水分の補給と適切な休憩
- マスクの着用により、熱中症の危険が増すことをしっかりと意識し、自分で判断できるようにする。
- 屋外では、周囲の人と十分な距離がとれたら、マスクをはずす。
- エアコンを活用し、教室の室温管理と換気を適切に行うようにする。

いのち

交通安全

新年度の登下校が始まって、約1ヶ月が過ぎました。徐々に緊張もとけ、不注意による事故が出てくる時期です。

- 自転車のルール確認と確実な点検を実施する。
 - ・ヘルメット着用で救われた命がたくさんある。
- 常に周りの車の動きや音に注意する。
- どこの道路でも、絶対に遊ばない。
 - ・「遊んでいい道路」「危険な道路」と分けるような考えは、交通事故への警戒心を低下させる。

防災 災害時の対策の確認

- 危険を感じたら、躊躇せず避難する。

心の健康

心の健康を守ることは、いのちを大切にすることとつながっています。

- 病気に対する不安をなくすために、正しい恐れ方を学び、正しい対応ができるようになる。
- 周りの人への思いやり、社会に対する信頼など、人とのつながり、信じ合うことを大切にする。
- 不満や不安定によるストレスを解消する。
 - ・規制や制限による欲求不満の解消を図る
 - ・ゲーム依存など、自粛期間にゆがんでしまった生活習慣を修正する。

【7月の学校行事・PTA活動・地域行事】

※ 例年開催される会議・行事等は、1学期中は中止や延期のものがほとんどです。

- 3日（金）5年 自然の家 登山体験 貸し切りバスを増便して実施
- 7日（火）放送での全校朝会
- 13日（月）市教育委員会計画訪問
- 31日（金）終業式
- （8月18日（火）2学期始業式）
- ※ 第1回学校保健委員会は、紙面開催
- ※ 7月の授業参観+PTA 球技大会は中止
- ※ 水泳学習・市水泳記録会は中止

コロナ禍の学校閉鎖で、削減された授業日数を補完するため、夏季休業が例年より短縮されています。
エアコンを使い、できるだけ教室を涼しくして学習します。